

Lyon, cercle de silence

IMMIGRATION !

Ensemble, prenons conscience de ses causes profondes. Combattons-les.

Au nom du respect de tout homme, nous demandons :

- des conditions de vie qui permettent un bon dialogue donnant à comprendre les raisons de migrer hors de la terre de ses ancêtres ;
- la recherche d'une politique intelligente de régularisation des étrangers qui sont sur le territoire, c'est-à-dire une politique qui ne soit pas fondée sur la culture de la peur de l'autre, de l'étranger (devenu bouc émissaire), pour des raisons électoralistes à court terme.

Et nous manifestons pour qu'il n'y ait :

- pas de contrôle d'identité au faciès ;
- pas d'arrestation, ni tôt le matin, ni... plus tard ;
- pas d'expulsion détruisant les liens familiaux ;
- pas de rétention systématique dans des lieux d'enfermement ;
- pas de prolongement de la durée de séjour dans des centres de rétention administratifs.

Atelier Justice Paix-Intégrité de la création de la Famille Franciscaine ; Antenne lyonnaise de la Fédération Protestante de France ; Cimade ; Mouvement pour une Alternative Non-violente (MAN) ; Pax Christi ; Comité protestant de la Duchère ; Coordination Urgence Migrants ; Fédération de L'Entraide Protestante ; A.C.O. (Action Catholique Ouvrière) du Rhône et du Roannais ; Equipe Mission de France "Lyon-Nord-Est" ; Petites Soeurs de l'Assomption ; Comité Catholique contre la Faim et pour le Développement (CCFD-Lyon) ; Centre Culturel Œcuménique Jean-Pierre Lachaize (CCO) ; Vie Nouvelle-Lyon ; Union Juive Française pour la Paix (UJFP) ; section PS 1^{er} et 4^{ème} Arrond. de Lyon ; Sœurs de la Compagnie Marie Notre-Dame ; Secours catholique, délégation du Rhône ; Yves Bernin, prêtre à Lyon ; Roger-Michel Bory, Fédération Protestante de France ; Michel Durand, prêtre, Prado de Lyon ; Gilles Vadon curé de la Paroisse de Vénissieux/Saint-Fons ; Jacques Walter, pasteur ; paroisse de La Sainte-Famille ; Jean Lacombe, prêtre ; JRS Welcome-Lyon ; avec le soutien de Réseau éducation sans frontière (RESF), la Ligue des droits de l'Homme (LDH), Collectif Lyonnais pour l'Accès à la Scolarisation et le Soutien des Enfants des Squats (CLASSES) ; P.& B. Matray...

Tous par notre présence, nous espérons dire l'essentiel : pas de « tout sécuritaire » au prix de l'humanité et de la dignité

**Rendez-vous : Place de la Comédie - Hôtel de Ville côté est,
18h30 – 19h30 : 10 juillet ; 11 septembre 2024**
Merci de transmettre, largement, ces informations autour de vous.

Plus d'info et contacts : <https://cerclelyon.cercledesilence.fr>

Nous en appelons à la conscience de tous et vous invitons à rejoindre le cercle de silence.

On entend cela :

L'immigration déferle sur l'Europe, sur la France !

Ce n'est pas vrai. Alors :

Qui sont les migrants ?

Des personnes comme vous et moi, contrairement à ce que pensent plusieurs formations politiques qui parlent de menace en pensant aux diverses élections. Cela vaut donc la peine d'aller y voir de plus près. Osons rencontrer des voisins exilés.

On dit que la France accueillerait beaucoup plus de demandeurs et de demandeuses d'asile que ses voisins européens.

Ce n'est pas vrai.

Elle se place en 13^{ème} position parmi les États membres de l'Union Européenne, ceci, proportionnellement à sa population.

En 2022, les migrants économiques ne représentaient que 0,10% de la population européenne.

En 2023, dans la population française, la part des demandeurs d'asile était de 0,2%.

Des ponts pas des murs

Bien qu'il y ait plus de 100.000 gardes-frontières nationaux et plus de 2000 km de clôtures et de murs frontaliers, le nombre des arrivées s'est accru en 2023.

En voici les causes : augmentation des désordres qui affectent la planète : violences, guerres, famines, changement climatique etc...

Mais il n'empêche que 97% de la population mondiale reste dans son pays de naissance tandis que la majorité de celles et de ceux qui migrent s'exile dans un pays voisin.

Alors :

Ceux qui viennent, ce n'est pas d'abord pour profiter de notre niveau de vie, de nos avantages sociaux. C'est dans l'espoir d'une vie digne. S'ils risquent leur vie tout au long de leur exil (63.000 disparus dans la seule Méditerranée depuis 2014), c'est pour vivre.

N'accusons donc pas l'immigration d'être à la source de tous nos maux.

Ceux qui migrent sont les plus entreprenants. Ils contribuent à notre développement en même temps qu'ils aident leurs familles restées au pays.